



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

Ante el huracán Trump y la imposibilidad de hacerlo cambiar de opinión, se entiende que la presidenta Claudia Sheinbaum matice sus respuestas y halla pasado de hablar de "campañitas" respecto a las notas que daban a conocer vuelos de aviones de inteligencia a aceptar que hay una coordinación con Estados Unidos para que drones vigilen a los cárteles del narco.

Es un cambio en la manera en que trata la información la presidenta desde sus conferencias mañaneras respecto a un tema que ya ofrece un elemento adicional para hacerlo más complejo, pues entró en vigor la orden para denominar como organizaciones terroristas a los cárteles del narcotráfico mexicanos.

Si bien se ha hecho mucho escándalo con una posible intervención armada, en realidad dicha denominación permitirá a Estados Unidos actuar en contra de los activos o recursos financieros que se manejen en dicho país, para evitar que tengan dinero para seguir actuando, algo que también podría impactar en el tema del contrabando de armas.

Y es importante porque con eso se le puede exigir a Estados Unidos que haga cumplir con su normatividad y actuar para evitar que haya lavado de dinero en su territorio, algo que puede favorecer las finanzas de los cárteles.

La manera en que la presidenta Sheinbaum está manejando este tema ya le valió el reconocimiento del propio Trump, quien

mientras ataca al presidente de Ucrania o se enfrenta con dirigentes europeos, dice que nuestra mandataria es una "mujer maravillosa", algo que anticipa que los aranceles podrían no aplicarse al término del plazo pactado para ello.

La sugerencia mexicana de una campaña entre los ciudadanos para prevenir el consumo de drogas, para sorpresa de muchos, resultó del agrado del inquilino de la Casa Blanca, quien dijo que también la implementarán en su país, afectado por la crisis por los efectos del fentanilo.

También demuestra que los canales de comunicación entre ambas naciones están funcionando y que pueden dar resultados positivos para nuestro país.

Al menos es un logro que puede presumir la presidenta Sheinbaum en momentos en que en otras partes del mundo, no sólo Europa, ven con preocupación el avance del

presidente del país más poderoso del mundo y la remodelación mundial que quiere hacer.

APUNTES ELECTORALES

No sólo son los errores en la conformación de las listas de candidatos para la elección de jueces y magistrados en junio próximo, sino que ahora el INE rechazó los "apodos" que varios de los aspirantes quieren tener para la campaña, empezando por el de la "ministra del pueblo", en algo que provocó burlas y que el proceso se devaluara aún más, porque hay que ver si un ciudadano que quiere un Poder Judicial que sirva al pueblo contempla votar por "El Ángel de la Justicia".

Después de que como presidenta nacional del PAN permitió la postulación de Miguel Ángel Yunes Márquez y su papá como su suplente, ahora Marko Cortés pide que su partido en Veracruz no acepte a ningún familiar o allegado a dicha familia para las elecciones en Veracruz este año.

• X (Twitter) y Threads: @AReyesViguera
 • en BlueSky areyesviguera.bsky.social



Foto: Gobierno de México